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MEETING ON TUESDAY 12:30 
THE WESTIN MIYAKO KYOTO 

Sister Club：Hsin-Chu, Taiwan 
Kanazawaminami 

「幹事就任挨拶並びに地区協議会報告」 

幹事 小森 直之 

 今年度は、クラブ創立４５周年を迎えます。松井会長の
テーマ、“Ｏｎｅ ｆｏｒ Ａｌｌ，Ａｌｌ ｆｏｒ Ｒｏｔａｒｙ”のもと、活発
で行動力のあるクラブであるよう努力して運営していきた
いと思います。 

 周年記念事業といたしましては、１２月の「宝ヶ池ファミ
リー駅伝」、４月の「記念式典並びに祝宴」・「有森裕子
氏の記念講演会」。また、３月には、昨年に引き続き「京
都マラソン」のボランティア活動を行います。 

 更に、今年度３０周年を迎える京都東山ローターアクト
クラブの活性化にも積極的に力を注いでいく所存です。 

 いずれに於いても、会員諸兄姉の多大なる御協力が
不可欠の活動でございます。一年間、何卒宜しくお願い
申し上げます。 

－－－－－－－－ 

 去る５月１２日（土）、新年度に向けて、ＲＩ第２６５０地区

２０１２～１３年度「地区協議会」が開催されました。会長、

幹事、クラブ研修リーダー、クラブ管理運営（ｸﾗﾌﾞ奉仕）、

奉仕プロジェクト、会員増強・ロータリー情報、ロータリー

財団・米山記念奨学、広報の各理事と委員長が其々の

分科会に出席し、地区方針の発表とそれに対する質疑

応答が行われました。以下、幹事分科会内容と全体会

議について報告させていただきます。 

 地区分担金を今年は減額する（２,７００円／人） 

現行の本会計の状態から考えると、大変ありがたい話で

あった。しかし、ロータリー希望の風奨学金、１人当り 

年間１万円を求められた。これは今回、財団に対し我々

が提案、実行しようとしたものと同じであり、残念ながら

我々の提案は却下されたが、“中央で行う”との趣旨であ

るようだ。 

 ２０１２-１３年度ＲＩ田中作次会長の「奉仕を通じて 

平和を」というテーマのもと、広島にて「２０１３ロータリー

世界平和フォーラム」が開催される。世界では、ホノルル、

ベルリンで開催される。それに伴い、当地区９７クラブ会

員から１人当り３００円の分担金を求められた。 

 次年度は新会員の研修セミナーに力を注ぐ。 

Ｉ.Ｍ.の時に行い、かつ３年未満の会員の研修セミナー

も合わせて行っていく。また同時に事務局の研修セミナ

ーも行っていく。この優秀な２６５０地区を今後も継続して

いくため、力を注ぎ、かつ各クラブがより発展していくよう

に努力していかなくてはならない。 

基調講演：堀場雅夫パストガバナー 

『二世紀目のロータリー』を聴いて 

 アメリカや諸外国のようにしっかりとしたクラブでなくては

ならない。「入会したい。」けれど簡単には入れないクラブ、

「憧れのクラブ」でなくてはならいのではないだろうか。 

ここからが会員増強であるが、ロータリーに嫌々入会した

のでは意味がない。自らロータリーを求める人にならな

ければならない。増強は京都弁で言うと“御裾分け”であ

り、こんなに楽しくて素晴らしいクラブ生活をしている。一

度入ったら辞められないなんてことはない。でもやるなら  

２０１２年７月２４日 第２１５８回 例会  WEEKLY BULLETIN №４５－４ 

国際ロータリー会長 
田中 作次 
 
第２６５０地区ガバナー 
河本 英典 
 
第２６５０地区 
米山奨学委員会 
委員長 岩橋 忠昭 
財団資金推進委員会 
副委員長 本田 修造 
インターアクト委員会 
委員 福留 幸一 

理事・役員（２０１２～２０１３） 
会 長(理事) 松井 信五 
会長ｴﾚｸﾄ・ 
副 会 長(理事) 杉崎 則夫 
直前会長(理事) 川中 丈嗣 
幹 事(役員) 小森 直之 
クラブ管理(理事) 柴田 義典 
奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ(理事) 中村 弘吉 
新 世 代(理事) 福留 幸一 
職業奉仕(理事) 坂田 均 
国際奉仕(理事) 平野 俊雄 
広 報(理事) 川勝 裕之 
会員増強(理事) 木村 安輝 

 

 
ロータリー財団(理事) 横尾 浩志 
無 任 所(理事) 渡辺 剛士 
４５周 年(理事) 井上 勝 
会 計(役員) 小坂 文夫 
Ｓ .Ａ .Ａ .(役員) 中塚 浩 
副 幹 事 村田 好謙 
副 幹 事 竹之内米貴 
副 幹 事 吉田 武雄 
副Ｓ.Ａ.Ａ. 中島 陽子 
副Ｓ.Ａ.Ａ.  岡武 和暁 
副Ｓ.Ａ.Ａ.  薮下 清三 
副 会 計 井川 正隆 

 

前回例会報告 
会員数７８（３１）名 

出席者５０（１７）名 

出席率７８．１３％ 

( )は出席率除外会員 

ビジター１名 

ゲスト２名 

第２１５５回 

メーキャップ後の 

出席率１００％ 

次週の会合 

会員増強委員会 １１：３０～ 「例会場前ロビー」 

前年度臨時理事会 １８：００～ 「晴鴨樓」 

次回例会 ７月３１日（火）於：東館４Ｆ「葵殿」 

－スピーチ－ 

「就任挨拶」 ｸﾗﾌﾞ管理運営理事 柴田 義典君 

会員増強理事 木村 安輝君 

無任所理事 渡辺 剛士君 

本日の例会 

ライトランチ 開会点鐘 〔１２：３０〕 

ロータリーソング♪それでこそロータリー 

会長挨拶 

来客紹介 

幹事報告 

－スピーチ－ 

「就任挨拶」 

 ４５周年実行委員長、理事 井上  勝君 

職業奉仕理事 坂田  均君 

新世代理事 福留 幸一君 

広報理事 川勝 裕之君 

閉会点鐘 〔１３：３０〕 

本日の会合 

第２回ｲﾝﾀｰｱｸﾄ検討委員会 例会終了後「千草の間２」 

東山ＲＡＣ－ｿﾞｰﾝ代表訪問－１９：３０～「京都ﾀﾜｰﾎﾃﾙ」」 



 

 

徹底的にやれ！これがロータリークラブである。 

 ロータリーの定款細則や手続き要覧を隅々まで知って 

いる人が優秀なロータリアンではない。目的が重要であ

る。 

 奉仕とは、自分の欲と倫理の対立ではと考えていた

が、最近違うように感じている。欲は生まれた時から神

から与えられたものであり、欲は求めるものなのではな

いか。欲は人間の活力であり、欲を持って活力とし、奉

仕をしなくてはいけない。 

ロータリーには 4つの顔がある。 

・ 家族の顔 … 職業奉仕 

・ 会社の顔 … 事業奉仕 

・ 生物の顔 … 全ての人に奉仕 

・ 京都市民の顔 … 社会奉仕 

奉仕とは、人に対し自然に親切にできることである。 

外的に考えると一番インパクトがあるのは職業であり、

それが職業奉仕である。 

 世の中には多数の考えがある。世の中を良くするとい

うことは絶対的に正しいが、何が本当で何が間違って

いるのかを判断するのは自分自身である。 

 ロータリーに入って学んだことは、自分の職業を客観

的に見ることができるようになり、どれだけ世の中が良く

なったかを考えられるようになったことである。 

 つづく、河本次年度ガバナーエレクト（当時）の地区

活動方針では、クラブが面白く、活力があるかはそのク

ラブの会長の力である。先ず会員があって、サポートす

る地区があって国際ロータリーが成り立っていると考え

ている。各々がこのロータリーに入れてもらいたい！と

思われるようなクラブづくりをして頂きたいとの事であっ

た。 

 かなり簡略化した内容となりましたが、以上、地区協

議会の報告とさせていただきます。 

幹 事 報 告  

■８/１８(土) Ｉ.Ｍ.登録締切り  本日が締切りとなって

おります。お申込みが未だの方は、事務局へお願い致

します。（登録料３,０００円） 

■職業奉仕担当者研修会  ２８日（土）１３：３０～「京

都テルサ」に於いて開催され、坂田職業奉仕理事が出

席されます。ごくろうさまです。 

■ＲＡＣ報告【７/１７（火）理事会】山本ＲＡ委員長、岸ＲＡ

委員、長尾会員が出席されました。ごくろうさまでした。 

特別寄付・ニコニコ箱 ＜７/１７＞ 

ロータリー財団 計 5,000円 累計 210,000円 

山本さん、いつもお気遣いありがとうございます。 

 福留君 

*福留会員は今回の寄付にて１回目のﾏﾙﾁﾌﾟﾙ・ﾎﾟｰﾙ 

ﾊﾘｽ・ﾌｪﾛｰになられました。おめでとうございます。 

ニ コ ニ コ 箱 計 83,000円 累計 390,000円 

今月お祝いの皆様、おめでとうございます。 

 戸田君、安倍君、杉崎君、今井君、森里君 

 清水君、横田君、城山君、今村君、小山君 

 中村(翠)君、竹之内君、中塚君、上村君 

長いロータリー生活、元気いっぱい。 小林君 

連続２０年１００％出席自祝。 渡辺君 

１００％出席自祝。 中島君 

誕生日自祝。 大藤君、小森君、松下君、森君 

夫人誕生日自祝。 松井君、吉田(武)君 

本年度もよろしく。 横井君 

知公さん、大変お世話になり、ありがとうございました。

 平野君 

安澤さん、何時も写真を有難うございます。 鈴木君 

7/25 京 都 京都Ｈｵー ｸﾗ 「ダブルから見た父の国・母の国」 スイス連邦工科大学チューリッヒ校三回生 レイナ ステヘリさん 
水 西 北 ら ん ざ ん クラブ・デー 「会員組織部門第１回クラブフォーラム」 
 北 東 ｸ゙ﾗﾝﾄ゙ﾌ゚ﾘﾝｽH 「『幹事職』をやり遂げた素直な感想」 会員 西村泰明氏 
 嵯 峨 野 全日空 H －納涼例会－（例会時間・場所臨時変更） ＊ビジター受付は平常通り 
 朱 雀 ﾘー ｶﾞﾛｲﾔﾙ H －会員夏季懇親会－（例会場臨時変更） ＊ビジター受付は平常通り 

7/26 南 ﾘー ｶ゙ﾛｲﾔﾙH※ 「夢を見て叶えられるのが人間という動物」 ＢＵＮＡｼｽﾃﾑ㈱代表取締役 山田浩典氏 
木 北 ﾌﾞﾗｲﾄﾝ H 「５５周年実行委員会」 
 洛 北 京都Ｈｵー ｸﾗ クラブ・フォーラム「会員増強」 
 洛 東 ｳｪｽﾃｨﾝ都H スーパーサーズデー 
 桂 川 ｾﾝﾁｭﾘｰ H －創立２３周年記念例会－（例会日時臨時変更） ＊ビジター受付は平常通り 
 ﾓｰﾆﾝｸ ﾞ 京都 H ｵー ｸﾗ  

※ 

－会員ｽﾋﾟｰﾁ－ 濱野惠子氏、林 治材氏、飛彈富久氏 
 さ く ら 全日空H ★ －納涼例会－ ＊ビジター受付はございません 
 西 山 H ｸ゙ﾗﾝｳ゙ｨｱ ☆ 第１回クラブ・アッセンブリー「本年度活動方針」 

7/27 東 ｳｪｽﾃｨﾝ都H 「『方丈記』８００年によせて」 京都産業大学文化学部教授 小林一彦氏 
金 伏 見 H ｸﾞﾗﾝｳﾞｨｱ ガバナー公式訪問前アッセンブリー 
 洛 西 全日空 H －新会員歓迎会・新旧御苦労さん会－（例会時間臨時変更） ＊ビジター受付は平常通り 
 紫 竹 ﾌﾞﾗｲﾄﾝ H －１０００回記念例会－（例会時間臨時変更） ＊ビジター受付はございません 

7/30 西 ﾘー ｶﾞﾛｲﾔﾙ H 「現在のミャンマー発展状況」 前京都西ＲＣ米山奨学生 ケィカィン ウィントゥラ氏 
月 

 

紫 野 ﾌﾞﾗｲﾄﾝ H 「ロータリアンが目指すべきもの」 ＲＩ第２６５０地区パストガバナー、近江八幡ＲＣ会員、㈱ダイゴ取締役会長 川端五兵衞氏 
 中 京都Ｈｵー ｸﾗ －夏の家族親睦会－（例会時間・場所臨時変更） ＊ビジター受付は平常通り 
 平 安 ｻ゙･ﾊ゚ﾚｽｻｲﾄ゙ H 

★ 

「新入会員自己紹介」 上中康司氏、杉山正義氏 
7/31 西 南 ｾﾝﾁｭﾘｰ H 「裁判員裁判の現状と課題」 弁護士、京都弁護士会裁判員本部副本部長 辻 孝司氏 
火 洛 中 京都Ｈｵー ｸﾗ －休会－ ＊ビジター受付は平常通り 
 洛 南 ﾘー ｶﾞﾛｲﾔﾙ H 「骨董屋と取扱い商品について」 会員 福田武樹氏 

例会開始時刻 ※8：00 ※12：15 ☆18：00 ★18：30 

事務局 〒605‐0052京都市東山区粟田口華頂町１ｳｪｽﾃｨﾝ都ﾎﾃﾙ京都６Ｆ Tel(075)762‐5630 Fax(075)752‐3309 E-mail：info@higashiyamarc.com 

グリーンはクラブカラー 


